



このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。いろいろな声をお寄せください。

### カッコイイお兄ちゃん、ありがとう！

#### ●ゆうだいの母さん

先日、小学1年生の息子がなかなか帰って来ず、少し心配になって家の外に出てみると、トボトボ歩いている息子と日南学園の制服を着たお兄ちゃんの姿が見えました。

話を聞くと、帰り道に転んでひざを擦りむき、半泣きで動けなくなっている息子を見つけて、一緒に歩いて送り届けてくれたそう！

名前を聞いても応えずに、「消毒してあげてくださいね」と爽やかに帰って行った素敵なお兄ちゃん。あなたはまさしく『ヒーロー』です！心細くて不安だった息子を助け

てくれて、本当にありがとうございました。「お兄ちゃんみたいなカッコイイ人になろうね」と息子と話しています。

### 先

心温まるお話です。ゆうだいくんはそのお兄ちゃんとお話して、良かったですね。日ごろ、『あの、大丈夫かな』と思う場面に出会っても、『余計なお世話かも』と声をかけそこねてしまうことが多々あるものです。心優しくて勇気ある学生さんへと育んだご両親に拍手を送りたいですね。

### 福島高校3年1組のみなさんありがとう

#### ●千種保育所M・Tさん

島高校3年1組の29名のみなさんは毎月、千



種保育所を訪問してくれました。手作りの絵本やおもちゃを持ってきてくれ、読み聞かせをしてくれたり、抱っこしてもらったりいっぱい、いっぱい遊んでもらいました。12月は、一緒にもちつきをしました。元気な子どもたちの掛け声とともに、たくましい高校生が杵でもちをついてくれました。杵でついたもちはおおいしく、どの顔も笑顔であふれていました。

1月は、一緒にたこ揚げを計画しています。園児、生徒の年の離れた友だち関係もでき、楽しそうです。高校生のみなさんももうすぐ卒業、進路はそれぞれですが、大好きなお姉さん、お兄さんをみん

### 感動のあまりペンをとりました

#### ●匿名希望さん

いつも楽しみに見ている『広報くしま』ですが、NO.924(12月号)の今回は表紙から裏表紙のスマズミまで、一気に読ませていただきました(感動のあまりペンを取りました)。特に特集の『和牛日本一』を目ざして頑張った方々の『それぞれの役割』という言葉の美しさや重さに、人と人の絆や優しさなど言葉にできない感動を覚えました。自分もこんな人に、土台を支えられる人間になりたい——と(実際とはほど遠いのですが…)。

From Editor's s の中にあった「その感動を目いっぱい詰め込んだ広報紙ができた」と信じている」の編集後記。正しくそうでした。見出しのひとつひとつ、キャプションの小さな文字の中にも引き込まれました。だれがこの文章を書いたのかと思いつつ、読

み切りました。これからの広報がますます楽しみです。言葉や写真が伝える『力』ってすごいですね。

引き続き、このお便りも12月号への感想を記してくださいました。匿名希望さん

お仕事の経験がおありなのでしょう。写真説明文のことを『キャプション』というのですが、あまり一般的に知られていないので、お便りを読み驚きました。悩みに悩んで付けたキャプションや見出し、文章を丁寧に読んでくださること、わたしたちの思いを理解してくださいっている内容のお便りに、思わず涙してしまいました。何分、まだまだ力不足のわたしたちですが、頑張っていきたいと思えます。どうもありがとうございました。

### 健康マメ知識

#### ●くろちゃんのお母さん

報くしま12月号。まずわたしの目がぱっちり

としたところは『健康マメ知識』です。ちよつとだけでもやせようと思つて本もダイエットコーナリをしっかりと読み、テレビもやせる番組を注目です。食事の最初のほうに野菜を食べる食事が本でもテレビでもあり、やはり野菜食が大切ということを実感しましたのでプランターにレタス、セロリ、春菊、ふだん草を植えました。あき地に大根と小松菜も芽を出してくれています。おいしい野菜をたくさん食べて、体重計のメーターを少なくしようと思えます。

くろちゃんのお母さん、お便りありがとうございました。

12月号をもう一度読み返してみたい。食へ方にもう1つのポイントがあるように『よくかむことで満腹感が得られ食事の量が減る可能性がある』と書かれていました。自分を振り返ってみると、最初に野菜を食べてはいるものの…よくかんでいませんでした。どおりで、食事の量も体重も減らないわけです(笑)。

なで応援しています。頑張ってください。

こちららも高校生のお兄さんお姉さんへの感謝のお便りです。微笑ましくて、心温まるお便りでした。高校生の皆さんにとつても、子どもたちにとつても、有意義で充実した時間だったことと思います。地域ならではの交流が、未永く続いていくと良いですね。

### 心から応援しています

#### ●パワフルかあちゃん

広報くしま、毎月楽しみにしています。

特に今回の12月号には深く感銘を受けました。串間市初『全国一』!!なんて素晴らしいことでしょう。

わが家は仕事上、また主人の仕事柄、農家の方と以前より存じ上げており、日々努力されている姿を見つめてきました。その結果がもたらされたものと本当に納得し、その姿には涙したものでした。農家の方々、技術員の方々、また仲間の方々のサポート。

素晴らしい快挙でした。感動をありがとうございます。広報を読んでいくにつれ、涙があふれました。今後のますますの皆さま方のご健勝とご活躍をお祈りいたします。そしてまた、次回の宮城大会でも『連続日本一』を目指して頑張っていけますよう心から応援しています。

Dream Come True ぴゅー

わたしたち広報担当にとつて、『畜産』は全く初めての世界でした。生きものを飼うということは、自分たちが考えている以上に厳しいということを学びました。そして、『全共に行く』ということはさらに厳しく大変だということも…。出品者の皆さんは宮崎県代表という名の大きな責任や代表を逃した仲間の思いなど、目に見えぬ大きなものを背負って懸命に取り組んでいました。そして、日本一の快挙。わたしたちの受けた感動を市民の皆さんにも伝えたい、そんな思いを込めて記事を書きました。感動を少しでもお伝えできたのかな…と思

## メッセージ・写真投稿コーナー

お誕生のお祝いや、感謝の気持ちをメッセージにして贈りませんか。また、あなたが撮影した写真(人・風景・ペットなんでも可)もぜひ、お送りください。



兄の畑、大根はジャンボ。見事な土、空気よし、自然よし。



兄の家より写し。竜口山を見て、あの日を思い出して。

ふるさとっていいな…。感動と感謝に写真を同封します。

●福岡市・松本力オリさん

## お便り・投稿募集しています。

下記QRコードをご利用ください(紙面に限りがあるので、すべての投稿を掲載することができないことがあります。あらかじめご了承ください)。

- ①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③コメントを必ず添えてください。

●Eメールアドレス info@city.kushima.lg.jp



お便りお待ちしております。

### ●伝言メッセージ例

#### じいじ・ばあばへ

じいじ、ばあば、いつもありがとうございます。たくさんたくさん長生きして、一緒に遊んでね。

アビちゃん